# Importancia del Plan Anual de Prevención (PAP)

El PAP es un instrumento clave para la gestión de la prevención de riesgos laborales en los Organismos Públicos de la provincia de Buenos Aires, y su implementación efectiva puede contribuir a reducir los accidentes y enfermedades laborales.

El PAP es fundamental para la prevención de riesgos laborales en los Organismos Públicos de la provincia de Buenos Aires. Su importancia radica en:

## Cumplimiento de la normativa

Adhesión al Régimen de Autoseguro y cumplimiento de las resoluciones de la Superintendencia de Riegos del Trabajo y normas Provinciales.

### Identificación de riesgos

Análisis de los riesgos laborales en cada organismo y sector.

## Programación de acciones

Establecimiento de objetivos, metas y acciones para prevenir y mitigar los riesgos identificados.

## Asignación de recursos

Definición de los recursos necesarios para implementar las acciones de prevención.

#### Seguimiento y evaluación

Monitoreo y evaluación de las acciones implementadas y resultados obtenidos.

#### Mejora continua

Actualización y ajuste del PAP según los resultados y cambios en el contexto laboral.

#### Compromiso con la seguridad y salud laboral

Demostración del compromiso de cada organismo con la prevención de riesgos laborales y la protección de la salud de sus empleados/as.



